

POST

Anggota Ops Lilin Rinjani 2024 Terima Kunjungan Dinas Kesehatan Sumbawa Barat di Pospam Maluk

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.POST.WEB.ID

Dec 24, 2024 - 12:17



SUMBAWA BARAT, NTB – Pada hari Senin, 23 Desember 2024, pukul 16.00 WITA, anggota Ops Lilin Rinjani 2024 yang sedang bertugas di Pos Pengamanan (Pospam) Maluk menerima kunjungan dari Dinas Kesehatan Kabupaten Sumbawa Barat. Kunjungan ini dipimpin oleh Kepala Bidang BPSDM Dinas Kesehatan, Hj. Wildatun, bersama Kasi BPSDM, Yuria Nirmala, yang didampingi oleh petugas Puskesmas Maluk.

Dalam kunjungannya, petugas Kepolisian yang tergabung dalam Ops Lilin Rinjani 2023 menyambut baik kehadiran tim Dinas Kesehatan yang datang untuk melakukan koordinasi terkait pelayanan kesehatan selama perayaan Natal dan Tahun Baru. "Anggota kepolisian tidak hanya fokus pada tugas pengawasan dan pengamanan, tetapi juga berperan aktif memastikan kelancaran layanan kesehatan bagi masyarakat yang sedang berlibur," jelas Kapolres Sumbawa Barat, AKBP Yasmara Harahap, S.I.K., melalui Kasi Humas, Iptu Zainal Abidin, S.H.

Kunjungan ini memiliki beberapa tujuan penting, di antaranya: Koordinasi pelayanan kesehatan di posko pelayanan Nataru yang terintegrasi dengan pengamanan. Monitoring kondisi posko, yang memastikan anggota kepolisian dan tim medis berada dalam kondisi prima. Evaluasi pelayanan tim kesehatan, termasuk pengecekan terhadap kebutuhan logistik medis. Pemantauan aplikasi pelaporan pelayanan kesehatan posko, guna mempercepat respons medis apabila diperlukan.

Dalam kesempatan tersebut, petugas kepolisian yang bertugas di Pospam Maluk mengungkapkan pentingnya dukungan dari Dinas Kesehatan dalam memastikan kesiapan operasional di lapangan. Mereka bekerja bersama petugas medis untuk menciptakan suasana yang aman dan nyaman bagi masyarakat, sambil memonitor lalu lintas dan potensi gangguan selama liburan Nataru.

"Sebagai bagian dari pengamanan, kami tidak hanya fokus pada keamanan fisik, tetapi juga menjaga kesehatan masyarakat. Kami senang bisa bekerja sama dengan tim medis dalam memastikan segala kebutuhan pelayanan kesehatan di posko berjalan lancar," Tambah Kasi Humas.

Kegiatan ini berjalan aman dan lancar, dengan situasi di lokasi yang terkendali. Anggota Ops Lilin Rinjani 2023 tetap berkomitmen untuk memberikan pengamanan yang maksimal sembari menjaga koordinasi yang baik dengan seluruh pihak terkait, termasuk Dinas Kesehatan Sumbawa Barat. (Adb)